

Precisiones montañeras

Durante meses he esperado infructuosamente que alguno de los expertos y avezados senderistas o montañeros que habitualmente colaboran en su periódico o simplemente alguien del Ayuntamiento de Aller les hicieran ver un error que una y otra vez se repite en sus artículos, creo recordar que hasta en cuatro ocasiones.

Y es que, en las informaciones que se refieren a la tan cacareada y controvertida estación invernal de Fuentes de Invierno, una y otra vez aparece una fotografía de un majestuoso Picu Torres nevado y un texto que dice que es la «vertiente asturiana del pico Toneo, donde se construirá la estación», cosa que es falsa, al menos en lo que se refiere a la identificación de la foto. Aprovecho esta carta para comentar a uno de sus colaboradores, amigo y promotor de pintar determinadas rutas con desigual fortuna, que el tantas veces citado en numerosas publicaciones, entre las que se encuentra un artículo suyo, Ojo de Buey, sito en peña Mea, tiene otro nombre que me da la impresión, por su raíz, de que es el tradicional de dicho accidente geográfico y es el Arcón de la Finiestra o simplemente el Arcón. El topónimo de Ojo de Buey me parece más moderno y sospecho que los propios montañeros nos lo hemos inventado como se inventaron recientemente los de Naranjo de Bulnes o Lagos de Covadonga. En este sentido me permito la licencia de recomendar el «Diccionario toponímico de la montaña asturiana», de Julio Concepción Suárez, editado por KRK.

Javier Hevia Sánchez

Pola de Laviana